
Interpellation de Patrick Lardon 

En lisant la page d’information communale de l’édition du 05 décembre 2013 du Val-de-Ruz info, je 

constate que le Conseil communal organise le 18 décembre 2013 une réception des jeunes citoyens 

et nouveaux habitants avec discours et apéritif dînatoire. 

Je trouve la chose parfaitement louable. 

Toutefois, pas tous les nouveaux habitants ne sont considérés par le Conseil Communal puisque il a 

volontairement pas voulu associer les jeunes nés dans notre commune. Je peux comprendre que le 

programme de cette manifestation et l’apéritif dinatoire ne soient pas adaptés à la juvénilité de ces 

individus. 

Un courrier adressé aux heureux parents et un petit présent aux enfants auront le même écho et 

seront grandement appréciés. 

Combien d’enfants sont-ils nés dans notre commune depuis le 1er janvier 2013 ? 

Quel est l’avis du Conseil communal à ce propos ? 

  


